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COMPTE – RENDU DE LA REUNION DU 7 novembre    2023  
 
 

 
Présents :  Josiane DEWOLF , José GEORGES , René GHYSELS , Jacqueline GOFFINET ,   François 
LEGROS , Victor MASSON, Nicole PERBAL ,  Harry WALLING  . 
 
Administration Communale :    Aurélie FLABAT . Nathalie MICHIELSENS. 
C.P.A.S. : Daphné HENDRICKX  .   
 
Excusés :    Jacques FASTREZ, Jackie NEATH , Guy JEANFILS,  Béatrice DEGHELDERE, Raymond 
MOHIMONT . 
 
 
Ordre du jour   :   
 

1. Adoption du CR de notre dernière réunion du 3 octobre : OK   .      
 
 

2. Goûter des aînés du 7 décembre  :  
 

Il a été décidé d’assurer le service de ce goûter de 14h00  à 17h00  sous  le chapiteau  
communal  chauffé sur le site de la gare . 
Nathalie Michielsens  se charge de tout ce qui concerne le goûter . 
Aurélie propose  , en plus du service pour le goûter, d’assurer un service bar  avec boissons 
rafraichissantes à se faire livrer par un brasseur et d’essayer d’avoir une animation par ‘’ les 
amis de la chanson ‘’ .  
Josiane prendra contact  avec le brasseur et les amis de la chanson .  
Nicole et François proposent de l’aider dans ces démarches et pour le service sur place le 
jour même . 
Des volontaires  se proposent pour l’après – midi :  François , Paulette ,Béatrice , Nicole , 
Josiane , José  et Jacqueline .  
Afin de nous rendre  plus visibles Jacqueline propose  , outre le port de nos badges rouges ,  
de porter des bonnets de Noël .  
Harry s’occupe de la création  et de la commande  d’une banderole à afficher sur le comptoir 
ou les tables du bar .  
Harry propose le recours  aux tickets  comme moyen de paiement . Il fournira les tickets . 
Confirmation de programme horaire lors de notre prochaine réunion .   
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3.  Thorembais  les Béguines d’antan :  
Josiane nous informe au sujet des résultats de cette soirée :  
 

o Une centaine de participants  
o Harry souligne l’attitude dynamique et sympathique de l’équipe des jeunes   
o Vu l’état dans lequel était la salle à la remise des clés et  l’état de propreté 

dans lequel elle a été rendue après nettoyage   effectué par l’équipe des 
jeunes , Josiane va écrire pour demander de ne pas payer le nettoyage . 

o Le bénéfice réalisé par le jeunes  a servi à l’achat et à la distribution de 
chocolat chaud  pour une animation halloween  dans le village .  

o Opération de visibilité de notre association bien réussie . Merci à Josiane et 
Harry et au groupe de jeunes de TLB .  

 
  
 

4. Sortie 2023 : Gospel for Life   à la Sucrerie à Wavre .  
 

L’annonce est parue  dans Perwez infos mais ne suscite pas de nombreuses inscriptions . 15 
inscrits à ce jour .  
 

5. Conférence Croix Rouge :  
 

Après information il apparaît que cette formation couterait 25,00 € /personne , ce qui nous 
paraît excessif .  
Daphné va proposer à un collègue de s’en charger .  

 
 

6. CCCA d’Orp Jauche  :  
 

- Proposition d’un voyage en Normandie du 4 au 7/06  
- Prix par personne :  735,00 € /personne . 
- Inscriptions possibles jusqu’au  31 janvier 2024 .  

 
7. Perspectives 2024 :  

 
Informatique : qu’en est – il ?   
Le local est fermé et personne ne répond au téléphone . 
6 personnes au moins sont intéressées  et Harry ne sait quoi leur répondre . 
Le contrat de Sébastien Darville sera-t-il reconduit ?  
Quid pour la suite ?  
 

8. Tour de table :  
 

- Bonne nouvelle : Aurélie nous annonce que le Collège  nous octroie une sensible 
augmentation de notre budget de notre subside annuel  , ceci pour nous permettre 
d’organiser encore plus de manifestations pour nos aînés . Nous devrons évidemment 
chaque année produire des justificatifs des dépenses  . 
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- François demande le placement de clignotants  au passage piétons sur la chaussée . 
 

- François rappelle l’état de la piste cyclable  ,maintes fois évoquée . Aurélie nous 
annonce que cela se fera en même temps que les travaux de l’Avenue Wilmart . 

 

- Nicole propose d’étudier la possibilité d’une excursion en avril : diverses possibilités  
telles que  Walcourt , Strepy Thieu , Bligny , Chimay . Elle fera des propositions .  

 

- ‘’Thorembais St Trond d’antan ‘’  pourrait avoir lieu le 13 décembre  2024. 
 

- Dîner de début d’année : un vendredi midi à La Suite .  Date à définir .  
 

 
 

  
 
 Notre prochaine réunion aura lieu le 1er mardi de décembre   soit le 5 décembre  à 14h00 .  

             N’oubliez pas de transmettre vos suggestions et remarques pour la prochaine réunion  .  
 
  
 René GHYSELS    
 


